

花巻市立湯本小学校校報



ゆもとっ子

文責：門屋 深雪

【教育目標】

「心豊かで
たくましく生きる
湯本っ子」の育成

早朝作業で校庭整備 ありがとうございます!!

5月12日(日)、朝早くから多くの皆様のご協力のもと校庭の環境整備作業が行われました。側溝の泥上げ、校庭の草取りや石拾いなどをしていただき、子ども達の学びの環境を整えていただきました。保護者の皆様、牽引役を務めていただきました環境整備部の皆様に、感謝申し上げます。

参加した子ども達が一生懸命働いている姿もあり、自分達の学校を自分達できれいにしようという意気込みも感じられました。また、親子で作業に参加することで、皆で学校を整えていることを感じ取り、次の世代にも繋がっていくのではないかと思います。

早朝作業のために、大和建设株式会社様より重機を2台無償にて貸し出していただきました。感謝申し上げます。

5月25日(土)には運動会が予定されています。整えていただいた環境で力一杯競技等に取り組めます!!

5月15日(水)には、全校児童によるクリーン作戦がありました。子ども達も、一生懸命校庭を整えました。



5年生が田植えに挑戦!!

5月9日(木)午後1時頃から、5年生が田植えに挑戦しました。

若干肌寒さを感じる天気ではありましたが、水田に足を踏み入れる5年生の様子は熱量がいっぱい。一步目の足を水田に踏み入れる際には、子ども達の絶叫と共に、声にならない声が聞こえたようにも思いましたが、田植えの先生のお話を聞きながら、全員で苗を植えることができました。学習田をお貸しいただいている本校保護者の菊池政嘉さん、ご指導をいただいたJAいわて花巻の皆様、ボランティアの皆様、ありがとうございます。5年生は、秋の稲刈りまで生長を見取って行きます。今後とも、よろしくお願いいたします。



運動会へGo !! Part1 運動会紅白結団集会

5月14日（火）、体育館で運動会に向けての紅白結団集会が開催されました。

赤組と白組に分かれて陣取り、応援団の自己紹介、各団長の話、そして、組群毎の応援練習やエール交換等、本番さながらの勢いで集会となりました。

白組の応援スローガンは、一致団結。赤組の応援スローガンは気炎万丈。集会内での応援は、体育館中に響き渡る高く大きな声、パフォーマンス。なんとと言っても、「キレ」がいい。25日（土）の運動会当日までに、完成度を上げてくることと思います。

運動会は、個人の頑張りだけではなく、学年、組軍ごとの集団としての頑張りが期待される行事です。皆とともに目標の一つに力を合わせ取り組む中で、他の行事では代替えすることができない学びがあり、所属感や満足感、時に悔しさを存分に経験する場です。全力で取り組むからこそ、得る喜びは何物にも代えがたいものです。運動会への取組を通して、勝ち負けの勝敗だけにとらわれず、心の財産をたくさん得て欲しいと願っています。



運動会へGo !! Part2 田植え踊り練習

5月13日（月）、運動会で披露する子ども達の田植え踊りの指導準備のために、地域の菊池直美さん、地域コーディネーターの伊藤美恵子さん、澤田尚子さん、角掛久美子さん、笹野雅美さんの5名の皆さんが来校されました。来校されてすぐに、通して踊ったり部分的な練習を行ったり、繰り返し繰り返しの熱心な準備!!

15日2校時には1～3年生までの練習がありました。保存会の筑後喜久夫会長さんにも来校いただき、前日にいらしていただいた5名の皆さんと総勢6名の指導者の皆さんにお集まりいただきました。さっそく、男子はプレイルームで、女子は体育館で練習しました。練習が終わりに近づくと、子ども達からは、「もっと踊りたい」という声も聞かれました。

お忙しい中、子ども達のためにご指導にいらしていただき、ありがとうございました。

運動会当日は、開会式前に田植え踊りの披露となります。今年度は、全学年が衣装を身につけての披露です。保護者の皆様には、着付け等のお手数をおかけ致しますが、何卒よろしくお願い致します。



時間いっぱい練習に取り組む1～3年生!! 踊りそのものもそうですが、地域の方と顔と顔を合わせて交流できるありがたさを感じます。